

4 KM DE RESEAU D'EAU POTABLE SONT RENOUVELES A SENECHAS

Le plan Alès Aggl'Eau 2030 montre son volet solidaire en déroulant jusqu'au 1^{er} trimestre 2025 un chantier hydraulique d'ampleur dans une commune de quelque 250 habitants. Les travaux viennent de débuter en juin.

Depuis le mois de juin, les services de la ReAAL (Régie des Eaux de l'Agglomération Alésienne) sont sur le pont avec leurs partenaires techniques pour remettre à neuf le réseau d'eau potable de la commune de Sénéchas. « *Les canalisations fuient beaucoup, le rendement du réseau est inférieur à 40 %* », témoignent Gaëtan Coine et Valérie Malnuit, chargés d'opérations "investissement" à la ReAAL. « *Les travaux de renouvellement étaient prioritaires afin de préserver la ressource en eau et d'offrir un bon niveau de service à la population* ».

Le chantier porte en premier lieu sur le raccordement des deux réservoirs, "Chalap" et "Les Fourches", avec une opération en pleine nature, sur un parcours accidenté. Puis il faudra reprendre le réseau dans le village, ainsi que la totalité des raccordements aux habitations. En tout, ce sont 4,3 km de canalisations qui seront renouvelés jusqu'au 1^{er} trimestre 2025 à l'aide de tuyaux en PVC, beaucoup plus durables. Il est à noter que 2,5 km de réseau ont déjà été renouvelés l'année dernière à Sénéchas.

Dans le cadre d'un partenariat conclu en 2022 pour améliorer le rendement du réseau dans les zones dites de "Revitalisation rurale", ces travaux d'un montant de 810 000 € sont subventionnés à 70 % par l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse et à 10 % par le Conseil départemental. Les 20 % restant sont pris en charge par Alès Agglomération.

« *Ce chantier, bien que nécessaire et prioritaire, n'aurait jamais pu être assumé par la commune seule : son budget ne l'aurait pas permis*, assure René Meurtin, le maire de la commune. *C'est l'une des forces de l'intercommunalité avec Alès Agglomération, que de faire jouer la solidarité. Nous en bénéficions aujourd'hui* ». C'est ainsi que, depuis 2020, dans le cadre du plan Alès Aggl'Eau 2030, pas moins de 20 M€ sont investis chaque année par Alès Agglomération dans les communes, afin de renouveler les réseaux d'eau, toujours dans le souci de sécuriser l'alimentation en eau potable et de préserver la ressource.